

## Uwe Stein - Heilpraktiker in Varel

### Allgemeine Erfahrungen und radiaesthetische Messungen durch Behandlungen Geimpfter mit den gängigen Impfstoffen

Am Anfang war der Umgang mit den Geimpften auch für Alternativmediziner neu und ungewöhnlich. Es geht bei diesen Impfstoffen nicht nur um die Materie, sprich den Körper, sondern auch um die Aura. Es hat den Anschein, daß durch die Eindringtiefe des Impfstoffes dieser bis in die 6. Auraschicht wirkt. Es zeigt sich ein Phänomen, das in dieser Form nicht bekannt war: Jeder Corona-Impfstoff hat seine eigene Charakteristik in der Aura. In der Zeichnung sind die Erscheinungsformen mit roten Punkten in der Aura eingezeichnet. Die linke Gestalt zeigt die Darstellung von BioNTech und Moderna. Die roten Punkte muß man sich als „Stangen“ in der Aura vorstellen, die bis in die 6. Auraschicht hineinführen. Jemand, der hellsieht, sollte aufgrund seiner Fähigkeiten erkennen können, womit die Passanten auf der Straße geimpft worden sind.

AstraZeneca (rechte Figur) zeigt sich entlang des Brustbeins. Auch hier reichen „Stangen“ bis in die 6. Aura.

Johnson und Johnson stellt sich ähnlich dar, nur nicht senkrecht, sondern waagrecht unterhalb des Brustbeins im Bereich des Zwerchfells.

Für die Behandlung sind diese Stellen wichtig, weil dort durch Handbewegungen diese „Stangen“ abgebaut oder herausgeschraubt werden können.

Damit werden folgende Flächen beaufschlagt:

#### 1. Die grüne Fläche

Die grüne Fläche umfaßt radiaesthetisch gesehen das vorhandene Immunsystem. Jedem Ungeimpften steht es komplett zur Verfügung. Bei Geimpften zeigt es sich nach der 1. Impfung, daß es zu 50 % energetisch zusammengebrochen ist, nach der 2. Impfung völlig. Gleichmaßen steigen analog die je nach Impfstoff vorhandenen Nebenwirkungen proportional.

#### 2. Grüner Punkt

In der Radiaesthesie lernt ein Auszubildender sehr früh, den „Punkt des ewigen Schlafes“ an einem Körper zu finden. Der Punkt ist als ein Ausdruck des höheren Alters eines Menschen anzusehen und zu finden. Die Radiaestheten finden ihn an Denkmälern in Kirchen und Kathedralen, wenn sie beim Erbauer, der liegend mit gefalteten Händen auf der Brust auf seinem steinernen Sarg liegt, diesen Punkt unter seinen Händen finden. Hier messen sie die höchste Intensität, d.h. es ist der Tod. Das macht deshalb Sinn, weil der alte Mensch in ihm sein Ende findet. Alle Geimpften weisen diesen Punkt mit der höchsten Intensität auf. Das bedeutet: Um sich vor dem Tod mit der Impfung zu schützen, handelt der Geimpfte sich den Tod bei sich direkt ein. Unter diesen Umständen Kinder zu impfen, erscheint m.E. besonders verwerflich.

#### 3. Die rote Ellipse im Brustbereich

Die rote Ellipse zeigt die Gesamtheit der Nebenwirkungen der jeweiligen Spritzen an, soweit sie bekannt geworden sind. Dazu können Symptome gehören wie Thrombosen, Herzinfarkt, Herzmuskel- und Herzbeutelentzündung oder Lungenembolie.

#### 4. Blauer Kreis im Unterleib



Adressdaten



Uwe Stein